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VERBALE DEL GRUPPO DI ASSICURAZIONE DELLA QUALITÀ DEL  

CORSO DI LAUREA MAGISTRALE IN GIURISPRUDENZA A CICLO UNICO  

 

Seduta dell’11 novembre 2024 

 

L’anno 2024, il giorno 11 del mese di novembre, alle ore 15, si è riunito, su piattaforma Teams, il 

Gruppo di Assicurazione della Qualità del Corso di Laurea Magistrale in Giurisprudenza a ciclo 

unico, composto dai Professori Stefano Bertea, Andrea Buccisano, Maria Teresa Collica, Giacomo 

D’Amico, Francesco La Fata, Angela La Spina, Anna Lazzaro, dalla dott.ssa Carmela Portaro e dalla 

sig.ra Linda Cianci. 

Sono presenti Angela La Spina, Andrea Buccisano, Maria Teresa Collica, Giacomo D’Amico, Anna 

Lazzaro, Francesco La Fata, Carmela Portaro, Linda Cianci. Assente giustificato: Stefano Bertea. 

 

Ordine del giorno 

1. APPROVAZIONE DEI VERBALI DELLE SEDUTE DEL 4 OTTOBRE E DEL 25 

OTTOBRE 2024. 

2. DISCUSSIONE E APPROVAZIONE DELLE PROPOSTE DI ADEGUAMENTO RAD AI 

DD.MM. 96, 1648, 1649 DEL 2023; 

3. REDAZIONE DELLA SCHEDA DI MONITORAGGIO ANNUALE 2024; 

4. VARIE ED EVENTUALI 

 

Presiede il coordinatore del Corso di Laurea Magistrale, Prof. Giacomo D’Amico, mentre le funzioni 

di segretario sono svolte dal prof. Andrea Buccisano. 

 

1. APPROVAZIONE DEI VERBALI DELLE SEDUTE DEL 4 OTTOBRE E DEL 25 

OTTOBRE 2024;  

Il Gruppo AQ approva all’unanimità i verbali delle sedute del 4 ottobre 2024 e del 25 ottobre 2024, 

trasmessi dal coordinatore contestualmente alla convocazione della seduta odierna. 
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Il Presidente propone di anticipare il punto 3 all’o.d.g., riguardante la Redazione della Scheda di 

Monitoraggio Annuale 2024. 

 

3. REDAZIONE DELLA SCHEDA DI MONITORAGGIO ANNUALE 2024; 

Il Presidente ricorda che nella redazione della Scheda di Monitoraggio Annuale (SMA) deve essere 

effettuato un commento sintetico agli indicatori relativi al CdS per le sedi di Messina e Priolo 

Gargallo, aggiornati al 5/10/2024, evidenziando i punti di forza, i miglioramenti rilevati e le eventuali 

criticità.  

Procede quindi a illustrare il contenuto degli indicatori, che invierà a tutti i componenti, e ne sottolinea 

l’importanza in prospettiva di un’autovalutazione ex post dell’efficacia del corso di laurea. 

Dopo ampia discussione il Presidente propone, al fine di predisporre la scheda da approvare nella 

prossima riunione, di suddividere il lavoro preliminare tra i componenti come di seguito indicato: 

- il commento agli indicatori generali ed al Gruppo A Indicatori didattica sarà predisposto dal 

prof. D’Amico insieme alla dott.ssa Portaro e alla sig.na Cianci; 

- il commento al Gruppo B Indicatori Internazionalizzazione ed agli Indicatori di 

approfondimento - Percorso di studio e regolarità delle carriere sarà predisposto dalla prof.ssa Lazzaro 

e dal prof. Bertea; 

- il commento al Gruppo E Ulteriori indicatori per la valutazione della didattica ed agli 

Indicatori di approfondimento Soddisfazione e occupabilità sarà predisposto dalla prof.ssa La Spina 

e dal prof. Buccisano; 

- il commento agli Indicatori di approfondimento Consistenza e qualificazione del corpo 

docente sarà predisposto dalla prof.ssa Collica e dal prof. La Fata. 

 

2. DISCUSSIONE E APPROVAZIONE DELLE PROPOSTE DI ADEGUAMENTO RAD AI 

DD.MM. 96, 1648, 1649 DEL 2023; 

Il Presidente ricorda ai componenti del Gruppo AQ che l’emanazione dei DD.MM. 1648/2023, 

1649/2023 e 96/2023, concernenti la definizione delle Classi dei Corsi di laurea, rende necessario 

procedere ad un adeguamento del RAD ed espone tutti gli aspetti con riferimento ai quali è opportuno 

valutare i possibili interventi correttivi. 

Si sofferma sulle possibili modifiche al piano di studi finalizzate a rendere più agevole il percorso 

formativo, con particolare riferimento al primo ed al secondo anno, sulle possibili modifiche al quadro 

degli insegnamenti opzionali e alla disciplina delle propedeuticità. 

Si avvia, quindi, una approfondita discussione al termine della quale il Presidente – anche in 

considerazione del fatto che il termine per presentare proposte di attivazione di nuove TAF-C scadrà 

il 12 novembre – propone di aggiornare la seduta al fine di approvare le proposte di adeguamento 
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nella successiva riunione. 

 

4. VARIE ED EVENTUALI 

Non essendovi null’altro da deliberare, la seduta viene tolta alle ore 16,30. 

 

 Il Segretario Verbalizzante Il Coordinatore del corso di laurea 

 Prof. Andrea Buccisano Prof. Giacomo D’Amico 

   


